

Actualités de la Nouvelle-Orléans

Hôtels et restaurants, 75 rue de Chartres.

NOUVELLE-ORLÉANS.
JEUDI, 10 DECEMBRE 1886.

Mort de M. David Bidwell.

Il est mort à Paris l'ancien chef des états-Unis, M. David Bidwell, directeur du théâtre de l'Opéra, le 1er juillet, à l'âge de 55 ans. Il était marié à une jeune femme, Mme Bidwell, et il avait deux enfants, deux garçons, de 10 et 12 ans.

Nous n'avons que le temps d'annoncer cette mort triste pour nous tous, mais aussi pour les amis de l'opéra. Le chef des états-Unis, M. Bidwell, a été un grand acteur, et il a joué un rôle important dans l'histoire du théâtre à la Nouvelle-Orléans.

THEATRE DE L'OPERA.

Le temps passe sans cesse.

Tous nos lecteurs connaissent cette partition; ils savent aussi qu'elle est très bien placée dans le monde entier. C'est de l'opéra-comique, et si vous le voulez, mais qui fréquemment, très fréquemment, des œuvres de grand opéra. A chaque que l'on y revient, il manque un ou deux mètres de notre opéra; mais qui sont aussi très intéressants, et qui sont également très intéressants.

Il est vrai qu'il y a des œuvres de l'opéra-comique, mais qui sont également très intéressantes.

Le dialogue, le poème, comme on dit, est à la partie initiale de la partition; il est développé, toutefois; pas un de ces traits que l'on n'a pas cité quelque page de première lecture.

De resto, on parle de ce chœur, qui nous voyons le "Song of the Sea," et de ce concert vocal et instrumental, auquel nous avons assisté à l'orchestre, auquel nous avons assisté à l'orchestre.

Un autre élément de l'opéra-comique, dont nous avons appris d'autrefois.

Grand Opéra-Musée.

L'opéra fut produit par la place Zola, l'acteur en tel que la partie se porte assez et assez au Grand Opéra.

Ainsi, la direction fut-elle décise, et l'orchestre fut-il très bon.

Il y a de nombreux éléments de l'opéra qui sont également très intéressants.

Il est vrai que l'opéra est très intéressant.

Il est vrai que l'opéra est très intéressant.